

ABSTRAK

Nova Lianti Zain, 2023, Pengaruh Digitalisasi Layanan Adminisrasi Phintraco Sekuritas Terhadap Minat Berinvestasi Di Pasar Modal Pada Mahasiswa FEBI IAIN Madura. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, **Pembimbing: Ira Hasti Priyadi, M.A.**

Kata Kunci : *Layanan Digitalisasi, Investasi, Phintraco Sekuritas*

Perkembangan digitalisasi layanan yang dilatar belakangi dengan adanya tuntutan kebutuhan masyarakat yang bergerak dengan cepat dan tepat. Pada era digital 4.0 memberikan dampak besar terhadap perkembangan pelayanan, oleh karena itu digitalisasi layanan administrasi menjadi salah satu solusi dalam dunia digital untuk mengimbangi kebutuhan masyarakat tersebut. Dikarenakan semakin tinggi tingkat kebutuhan masyarakat maka semakin tinggi perkembangannya. Digitalisasi layanan administrasi merupakan suatu wadah bagi masyarakat dalam melakukan administrasi dengan cepat. Digitalisasi merupakan metode yang sangat kompleks dan fleksibel. Digitalisasi layanan administrasi adalah suatu penerapan teknologi digital yang sering kali ditunjang oleh suatu sistem dan dituntut cepat dan tepat sasaran. Digitalisasi layanan administrasi yang tinggi akan mempengaruhi minat seseorang dalam melakukan sesuatu salah satunya berinvestasi di pasar modal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh digitalisasi layanan administrasi phintraco sekuritas terhadap minat berinvestasi di pasar modal.

Jenis penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif deskriptif yang menggunakan teknik *purposive sampling* dengan karakteristik (1) Mahasiswa aktif FEBI IAIN Madura semester 3 sampai 8 (2) Mahasiswa FEBI IAIN Madura yang telah mempelajari mengenai investasi pasar modal. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan kuesioner kepada mahasiswa FEBI IAIN Madura dengan menggunakan metode skala *likert*. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan analisis regresi sederhana menggunakan SPSS versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat Pengaruh digitalisasi layanan administrasi terhadap minat berinvestasi di pasar modal dengan nilai $t_{hitung} 8,115 > t_{tabel} 1,657$. Dengan koefisien determinasi menunjukkan angka sebesar 37,7%. Dan terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel digitalisasi layanan administrasi terhadap minat investasi di pasar modal.